

# FC バモス 5・6月のお知らせ

5 / 19 (土)

日吉小学校練習

対象・・・1, 2, 3年生

場所・・・日吉小学校

時間・・・9:30~12:00

6 / 2 (土)

日吉小学校練習

対象・・・2, 3年生

場所・・・日吉小学校

時間・・・9:30~12:00

6 / 9 (土)

日吉小学校練習

対象・・・4年生

場所・・・日吉小学校

時間・・・9:30~12:00

## 報告事項

### 【春季低学年サッカー大会】(2年生)

vs東小倉イエロー 0-7● vsリバーグリーン 0-8● vsFC JUNTOS 0-4● vs下河原NSC  
2-0○ vs FCジェッツ 1-2● vs東小倉ホワイト 1-0○ vsセリエFC 2-0○ vsリバー  
FC ホワイト 0-2● vsAC ラゾーレ 0-5●

《3勝6敗 第7位》

\* 3連敗から始まった(この3チームが結果ベスト3でした)春季低学年大会ですが、彼等のメンタルは強い!! 常に前を向いて『次』に向かう彼等の姿には、勉強させられます<m(\_)>

日を追うごとに彼等は、より強く、より逞しくなってきた様に感じます。点を取ったり、取られたり、勝負に勝ったり、負けたり、色々な経験をしていく中で悔しい思いをして涙を流す子、勝利し飛び跳ねて喜ぶ子と短い期間に感情もめまぐるしく変化していきます。この3日間はとても内容の濃い素晴らしい3日間になりました。2年生はこの1年間の成長と、彼、彼女等の良い所がとても出ていました!! 1年生はまだ体験の期間から始まった大会に力を貸してくれてありがとう!!

対戦してくれた、各チーム。運営をしてくれた幸区の方々。審判に協力してくれた方々。本当に有難う御座いました<m(\_)>

また、この大会中、保護者の方々のサポートが素晴らしかったです。自分の子どもたちが試合に出ている中、上手いかない事や足が止まってしまう場面もあったと思います。つい、我を忘れてしまう方もいる中、バモスの保護者の方々の応援は子どもたちの背中を押してあげる、ポジティブな応援ばかりでした。また、自分の子どもだけではなく全員に平等に(時には相手チームの子どもたちにさえ)接して頂けた事に本当に感謝しています。子どもは大人を見て育ちます。保護者の方々の接しかたを見ていて、先に記したこの子たちの良い所が育っていつているのだなと感じました。

今後、求める事を高くしたり、時にはお尻を叩く必要がある日も出てくると思います。彼、彼女等の成長と共に指導者も成長していかなければと思います。選手達に拍手を！！

### 【Liga disafio】（3年生）

vs FC JUNTOS 1-0○ vs東小倉 SC 3-6●

\* 今回、U10 のリーグ戦に3年生として参加させて頂く形になりました。

1つ上のお兄ちゃん。お姉ちゃん達との年間を通したリーグ戦。さあ、どう戦い、どう成長していくのか楽しみ♪

バモスでは、このリーグ戦で全てのポジションを全ての選手に経験してもらおうと考えています。1stステージとなったこの試合に関しては自分たちでアップ、ポジション決め、交代選手も決めて貰いました。ポジションは皆で頭を寄せ合って考えていたのですが、始まってみたら、GK以外はあっていないような感じでした(笑)アップもやって貰ってから、ウォーミングアップの考え方、試合へのもって行き方等を子どもたちと話しました。皆、真剣にお話を聞いてくれました。

試合は1つ上の年代の子たちに、臆する事無く、しっかり戦っていました！！能力の高い子も多く、また、全員が一生懸命頑張れる学年です。人に任せる事が少ない分、ポジションが無くなってしまおうですね。(笑)これは、とても素敵な現象です。ここから原則(サッカーの考え方)などが、少しずつ入ってくると色々な事が出来るようになってきます。この原石を見ていると、頭ごなしに詰め込むのではなく、彼等のやる気(一生懸命さや、貪欲にボールに喰らいつく所)を1番に少しずつ色々な事を身に付けていければと感じました。まどろっこしかったり、イライラする場面も出てくるかもしれませんが、彼等の『気付き』を大事にしていきたいと思います！！あ～楽しかった♪

### 【苜宿フットサルリーグ】（5年生）

#### 【VAMOS YELLOW】

vs大谷戸 SC 1-3● vsVAMOS BLUE 4-7●

#### 【VAMOS BLUE】

vs大谷戸 SC 4-2○ vsVAMOS YELLOW 7-4○

\* 今年度から参戦しました、苜宿フットサルリーグ。

フットサルはフラットで狭い(苜宿は)ピッチにローバウンドのボール。人数も5人と少人数。その特性うえに、コントロールやパスの質や切り替えの速さ等が如実に表れます。

凄く解りやすく、修正点が見えてくると思います(常に意識をしている事が大事ですが)

YELLOW は対人の距離、『奪う』感覚と『奪った後』の事まで考えて『奪い』にいけると得点が量産できそう。

BLUE は個人のプラスチームでの力(見る、動く、意図のある動き)がついてくるとより良くなりそう。

両チームともとても個性のあるチーム構成になりました。その中から『発想』もチラチラ見えだしたので今後の成長に大きな期待！！

この活動を1年間した後の彼等がとても楽しみです♪

### 【苜宿フットサルリーグ】(5年生)

#### 【VAMOS YELLOW】

vs東小倉プラチナ 5-0○ vs東小倉シルバー3-4●

\* 東小倉プラチナ戦は点差的にも余裕があり、自分たちのペースで技術を発揮できました。試合を掌握すると自信を持って、色々な事にチャレンジし良いプレーが増えます。反面シルバーとの試合は接戦でした。最後に勝ち切れなかった部分はありませんでしたが、厳しい状況の中最後まで必死にプレーし勝利を渴望する彼等には大きな可能性を感じました。中々レベルの高いU11フットサルリーグ。簡単な試合は1試合もないと思いますが、この戦いを経験し1年後には大きく成長した彼等が見られると思います！！ご期待！！

#### 【VAMOS BLUE】

vs幸チエリーズ 8-20 vs東小倉プラチナ 6-00

\* 東小倉プラチナ戦は無失点で終わられた事が凄く大きな収穫でした。狭いピッチ、切り替えの速さを求められるフットサル。チャンスも逃すと一気にピンチになります。そんな中無失点で終わられた彼等の成長は素晴らしかったです。また攻撃陣も、崩す形あり、遠めから狙うシーンありと状況に応じ使い分けていました。もっとタイトな時にこの選択の違いを見せられれば更に高みにいけそうです！！  
チエリーズ戦は失点からはじまりました。チエリーズの選手達の中にもバモスの選手が多くいましたので、良いプレーには成長を感じられました。さて、失点から始まった試合でしたが、焦る事無く徐々にペースをつかんでいきました。点差ほどの差はありませんでしたが、その中、6点差をつけられた事が素晴らしいです。チエリーズ女子達も皆で声を掛け合いながら勝利に向かいプレーしている姿は美しかったです(^\_^)バモスで合体した時にこの経験を活かして、より良いチーム作りが出来る様にできたら素敵ですね！！

#### 【VAMOS BLUE】

vs東小倉シルバー 3-4●

\* タイトな試合でした。どっちに転んでもおかしくない試合展開、最後のシュートが枠をとらえ切れずホイッスルが鳴ってしまいました。内容は○でした。それぞれのストロングポイントを出しながら攻撃、守備と良いプレーを連続で継続させていました。欲を言うのであれば『勝負』を取り切りたかったという所だけです。これは完全に指導者の『欲』ですね(\*\_\*);選手達は素晴らしいプレーを見せてくれました。まだまだ、続きます！！この悔しい気持ちを大切に次へ進もう！！

#### 【苜宿フットサルリーグ】(6年生)

vs多摩 JrSC 3-4●

\* 試合前に『勝負にこだわる』という話しを選手達としました。結果惜敗でしたが、彼等は自分たちの口から出た言葉に責任を持ちプレーをしていました。試合終了後、『この後のフレンドリーマッチも同じ気持ちで、挑んで行こう！！』と確認し、送り出しました。結果、次の試合は引き分け、最終戦は1点差で勝ち切る事が出来ました！！(全て同じ相手)この1日の中で皆が共通の認識を持ち成功体験に繋がれた事(必ず結果がついてくる訳ではないですが、認識をもつ事が大事)は大きな収穫でした。これを1日で終わらせず、今度はその連鎖をもっと大きな鎖にしていかなければなりません。彼等の話しを聞く目は1年前とは大きく違います。これからの彼等には少しづつ負荷もかけながら、成長していければと思います！！応援宜しくお願い致します<m(\_)\_m>

【斎藤旗争奪戦第40回川崎市春季少年サッカー大会 兼 第4回U12サッカーリーグ in 神奈川(前期)】(6年生)

8位/10チーム

(1勝6敗2分)

\*粘り強く戦えた試合も力の差を見せつけられる試合もありましたが、1ヵ月にわたるリーグ戦を5年生と力を合わせて戦いました。

6年生チームリーダーを怪我や病気で欠く苦しい状況が重なりましたが、普段彼らに頼っている部分に向き合う良い機会にもなり、協力しながらチームの第一段階の目標であった市大会初勝利を掴むことができたり、粘りながら勝ち点を積み上げる事にチャレンジをしていました。

一方で年齢や経験を重ねる中で、過去の戦績や相手との力関係に敏感になりすぎてしまい、必要以上に相手を恐れてしまったりとまだまだ淡白な試合が多い部分には非常に勿体無さを感じます。秋に同じ方式で行われる松村杯がありますので、しっかりと準備をしてより逞しくサッカーを楽しむ姿が見られる事を期待しています！

保護者の皆様、温かい応援と子ども達の主体的な行動を我慢強く見守っていただいた事に感謝致します。

ありがとうございました！